



Ciptakan Rasa Nyaman Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Hadir Dilingkungan Masyarakat

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JMN.OR.ID

Aug 13, 2023 - 11:47



Ciptakan Rasa Nyaman Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Hadir Dilingkungan Masyarakat

Sukabumi - Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H., memberikan apresiasi yang tinggi atas dedikasi dan kinerja Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, AIPDA SUTRISNO, S.Pd. Polsek Nyalindung dalam menjalankan tugasnya. Pada Minggu, 13 Agustus 2023, pukul 10.50 WIB, Bhabinkamtibmas melaksanakan kegiatan anjingsana yang bernilai luar biasa.

Program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (*Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien*) menjadi bentuk nyata penguatan hubungan antara kepolisian dengan masyarakat di wilayah Desa Wangunreja.

Kegiatan ini tidak hanya sekedar sambang warga, tetapi juga menjadi sarana untuk menyampaikan pesan kamtibmas yang sangat relevan. Kapolres menegaskan bahwa kolaborasi antara bhabinkamtibmas dan warga masyarakat sangat penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Melalui Ronda malam dan saling berbagi informasi, kita dapat bersama-sama mencegah penyebaran paham radikalisme dan anti Pancasila yang dapat merusak persatuan dan kesatuan kita.

Kapolsek Nyalindung, dalam tanggapannya, juga mengapresiasi upaya Bhabinkamtibmas dalam membimbing masyarakat agar lebih berhati-hati terhadap permasalahan yang dapat meluas menjadi viral di media sosial. Hal ini menunjukkan sinergi positif dalam menjaga kondusifitas wilayah Desa Wangunreja. Keberadaan bhabinkamtibmas bukan hanya sebagai penjaga keamanan, tetapi juga sebagai mitra dalam menghadapi berbagai tantangan di era digital saat ini.

Kami mengajak seluruh masyarakat untuk mengunci rumah/kantor dan menutup jendela rumah ketika berpergian. Langkah ini sangat sederhana namun sangat efektif dalam mencegah kejahatan. Selain itu, kita harus bersama-sama waspada terhadap tindak pidana perdagangan orang atau TPPO, sehingga tidak mudah tergiur dengan ajakan-ajakan yang dapat membahayakan.

Kegiatan anjingsana ini berlangsung dalam situasi yang aman dan kondusif. Kita berharap sinergi antara kepolisian dan masyarakat akan terus ditingkatkan demi menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi semua warga Desa Wangunreja.